



BARCELONA



TRACTION, LIGHT AND POWER

COMPANY, LIMITED.

(INCORPORATED UNDER THE LAWS OF THE DOMINION OF CANADA.)

(CONSTITUÉE CONFORMÉMENT AUX LOIS DU DOMINION DU CANADA.)

£20
OR
FRS.
503.20

£20
OR
FRS.
503.20

SHARE CAPITAL \$ 25,000,000,
DIVIDED INTO 250,000 SHARES OF \$100 EACH.
ISSUE OF
**\$5,000,000 5% FIRST MORTGAGE
FIFTY-YEAR BONDS**

CAPITAL ACTIONS \$ 25,000,000,
DIVISÉ EN 250,000 ACTIONS DE \$100 CHACUNE.
ÉMISSION DE
**\$5,000,000 EN OBLIGATIONS 5%
PREMIÈRE HYPOTHÈQUE REMBOURSABLES EN 50 ANS.**

(SUBJECT TO INCREASE AS BELOW MENTIONED), MADE AND AUTHORISED PURSUANT TO THE COMPANY'S BY-LAWS AND TO A RESOLUTION OF THE BOARD, DATED THE 1ST DAY OF DECEMBER, 1911.

(SUJETTE À AUGMENTATION AINSI QU'IL EST MENTIONNÉ CI-APRÈS) FAITE ET AUTORISÉE CONFORMÉMENT AUX STATUTS DE LA COMPAGNIE ET À UNE RÉSOLUTION DU CONSEIL D'ADMINISTRATION EN DATE DU 1^{er} DÉCEMBRE 1911.

THE BONDS WILL BE ISSUED IN DENOMINATIONS OF £100 AND £20 EACH, THE £100 BONDS BEARING THE DISTINCTIVE NUMBERS OF 8,00,001 AND UPWARDS, AND THE £20 BONDS THE DISTINCTIVE NUMBERS OF 400,001 AND UPWARDS.

LES OBLIGATIONS SERONT ÉMISSES EN COUPURES DE £100 ET £20 CHACUNE, LES OBLIGATIONS DE £100 PORTANT LES NUMÉROS DISTINCTIFS DE 800,001 ET AU-DESSUS, ET LES OBLIGATIONS DE £20 LES NUMÉROS DISTINCTIFS DE 400,001 ET AU-DESSUS.

THE TOTAL AGGREGATE PRINCIPAL AMOUNT OF ALL BONDS OF THIS ISSUE AT ANY ONE TIME OUTSTANDING IS LIMITED TO \$5,000,000, OR ITS EQUIVALENT IN OTHER MONIES, SUBJECT TO INCREASE AS PROVIDED IN PARAGRAPH 3 OF THE DEED OF TRUST AND MORTGAGE REFERRED TO IN THE CONDITIONS ENDORSED HEREON.

LA TOTALITÉ DU MONTANT PRINCIPAL DE TOUTES LES OBLIGATIONS DE LA PRÉSENTE ÉMISSION EN CIRCULATION À QUELQUE MOMENT QUE CE SOIT EST LIMITÉE À \$5,000,000, OU SON ÉQUIVALENT EN AUTRE MONNAIE, SOUS RÉSERVE D'AUGMENTATION AINSI QU'IL EST PRÉVU AU PARAGRAPHE 3 DE L'ACTE DE FIDÉLI-COMMISSAIRE ET D'HYPOTHÈQUE DONT MENTION EST FAITE DANS LES CONDITIONS AU VERSO.

**FIVE PER CENT. FIRST
MORTGAGE 50-YEAR BOND.**

**N^o A
35753**

**OBLIGATION 5% PREMIÈRE
HYPOTHÈQUE, REMBOURSABLE EN 50 ANS.**

1. Barcelona Traction Light and Power Company Limited (hereinafter called "the Company"), for value received hereby promises to pay to the bearer hereof on the first day of December, 1961, or on such earlier date as the principal money hereby secured become payable in accordance with the conditions endorsed hereon, on presentation and delivery up of this Bond, the sum of £20 sterling, at the offices of the Bank of Scotland, London, England, and at such other places as the Company may from time to time appoint, or Frs. 503.20 in Paris, France, or Brussels, Belgium, at the Banks in such places nominated by the Company, at the holder's option, and also interest thereon in the meantime at the rate of 5 per cent. per annum, payable half-yearly at any of the said places at the holder's option on the first day of June and the first day of December in each year, on presentation and surrender of the interest coupons hereto annexed.

2. This Bond shall not become obligatory until it shall have been certified by the Trustee for the time being of the Deed of Trust and Mortgage within mentioned.

3. This Bond is issued subject to and with the benefit of the conditions endorsed hereon, which are to be deemed part of it.

4. In case of any discrepancy between the English and the French versions of this Bond, the English version shall in all cases prevail.

1. Barcelona Traction Light and Power Company Limited (ci-après dénommée "la Compagnie") pour valeur reçue promet par la présente de payer au porteur de cette Obligation le 1^{er} Décembre 1961, ou à toute date antérieure à laquelle le montant principal garanti par la présente deviendra payable suivant les conditions au verso de la présente, sur présentation et remise de la dite Obligation la somme de vingt livres sterling (£20) aux caisses de la Bank of Scotland, Londres, Angleterre, ou à toute autre place que la Compagnie pourra désigner de temps à autre, ou Frs. 503.20 à Paris, France, ou Bruxelles, Belgique, aux Établissements dans ces villes qui seront désignés par la Compagnie, au gré du porteur, et aussi l'intérêt dudit principal entretemps au taux de 5 pour cent par an payable semestriellement à l'une quelconque des dites places, au gré du porteur, le 1^{er} Juin et le 1^{er} Décembre de chaque année, sur présentation et remise des coupons d'intérêt ci-annexés.

2. La présente Obligation ne sera valable que lorsqu'elle aura été certifiée par le Fidéli-commissaire en fonctions de l'acte de Fidéli-commis et d'Hypothèque mentionné à l'autre part.

3. Cette Obligation est émise sujette et jouissant du bénéfice des conditions au verso de la présente qui sont considérées comme en faisant partie.

In Witness whereof Barcelona Traction, Light and Power Company, Limited, has caused its seal to be hereto affixed and this Bond to be signed by its President or Vice-President, or a Director, and counter-signed by its Secretary or Assistant-Secretary this 1st day of December, 1911.

4. En cas de différence entre les textes anglais et français de la présente Obligation, le texte anglais sera seul valable en toutes circonstances.
En foi de Quoi la Barcelona Traction Light and Power Company, Limited, a fait apposer son sceau sur la présente et fait signer cette Obligation par son Président ou Vice-Président ou un Administrateur et la fait contre-signer par son Secrétaire ou Secrétaire-adjoint ce 1^{er} Décembre 1911.

A. Pearson
PRESIDENT

J. J. ...
SECRETARY OR ASSISTANT-SECRETARY
SECRÉTAIRE OU SECRÉTAIRE ADJOINT

N°A 35753

BARCELONA TRACTION, LIGHT AND POWER COMPANY, LIMITED.

£20
or
Frs. 503.20

5 PER CENT. First Mortgage FIFTY-YEAR BOND.

En vertu des Résolutions adoptées par l'Assemblée des Porteurs d'obligations 5% First Mortgage 50 ans de la Barcelona Traction, Light and Power Company, Limited, tenue le 8 Juin 1915, et de l'Acte supplémentaire du 10 Juillet 1915, passé entre la Compagnie d'une part, et la National Trust Company, Limited, of Toronto, Canada, d'autre part, on a notament créé Lg. 2,000,000 d'obligations Prior Lien "A" et Lg. 2,000,000 d'obligations Prior Lien "B" et porté de Lg. 8,000,000 à Lg. 10,500,000 l'autorisation d'émission des obligations 5% First Mortgage 50 ans; les droits des obligataires ont été l'objet d'autres modifications mentionnées dans l'Acte.

In pursuance of Resolutions passed at the Meeting of the 5 per Cent. First Mortgage 50-Year Bondholders of the Barcelona Traction, Light and Power Company, Limited, held on the 8th day of June, 1915, and a Supplemental Deed dated the 10th July, 1915, made between the Company of the one part, and National Trust Company, Limited, of Toronto, Canada, of the other part, in full and in lieu of Lg. 2,000,000 Prior Lien "A" Bonds and an issue of Lg. 2,000,000 Prior Lien "B" Bonds were created, and the authorized issue of the 5 per Cent. First Mortgage 50-Year Bonds was increased from Lg. 8,000,000 to Lg. 10,500,000, and the rights of the Bondholders were otherwise modified as therein mentioned.

CERTIFICAT DU FIDÉI-COMMISSAIRE.

Ce présent Certificat est l'une des Obligations desepriées dans l'Acte de Fidéi-commis et d'Hypothèque en date du 10 Décembre 1911, mentionné d'autre Part.

FOR NATIONAL TRUST COMPANY, LIMITED.

TRUSTEE'S CERTIFICATE.

This Bond is one of the Bonds referred to in the Deed of Trust and Mortgage of the 10th day of December, 1911, mentioned.

FOR NATIONAL TRUST COMPANY, LIMITED.

A la suite des Résolutions passées à l'Assemblée des Porteurs des Obligations 5 pour cent First Mortgage 50-ans de la Barcelona Traction, Light and Power Company, Limited, tenue le 8 Juin 1915, et de l'Acte supplémentaire en date du 10 Décembre 1915, passé entre la Compagnie d'une part, et la National Trust Company, Limited, de Toronto, Canada, d'autre part, les droits des détenteurs desdites Obligations ont été modifiés et changés comme y spécifié, et entre autres changements :

In pursuance of Resolutions passed at the Meeting of the Holders of the 5 per Cent. First Mortgage 50-Year Bonds of the Barcelona Traction, Light and Power Company, Limited, held on the 8th day of June, 1915, and a Supplemental Deed dated the 10th July, 1915, made between the Company of the one part and National Trust Company, Limited, of Toronto, Canada, of the other part, the rights of the Holders of the said Bonds were modified and changed as therein provided and amongst other changes :

In pursuance of Resolutions passed at the Meeting of the Holders of the 5 per Cent. First Mortgage Bonds of the Barcelona Traction, Light and Power Company, Limited, held on the 29th day of December, 1921, and a Supplemental Deed dated 31st day of December, 1921, made between the Company of the one part, National Trust Company, Limited, of Toronto, Canada, Trustee of the above Bond issue, of the second part, and Gilbert Johnston and Howard Coppock Levis (the Trustees of the Company) of the third part, the rights of the Holders of the said 5 per Cent. First Mortgage Bonds were modified and changed as therein provided, and amongst other changes :

A la suite des Résolutions passées à l'Assemblée des porteurs des Obligations 5 pour cent First Mortgage de la Barcelona Traction, Light and Power Company, Limited, tenue le 29 Décembre 1921 et d'un Acte supplémentaire en date du 31 Décembre 1921, passé entre la Compagnie de la première part, National Trust Company, Limited, de Toronto, Canada, Fidéicommissaire desdites Obligations 5 pour cent, de la seconde part, et Gilbert Johnston et Howard Coppock Levis (les Fidéicommissaires desdites Obligations 5 pour cent de la Compagnie) de la troisième part, les droits des détenteurs desdites Obligations 5 pour cent First Mortgage, ont été modifiés et changés comme y spécifié, et entre autres changements :

THE CONDITIONS WITHIN REFERRED TO.

CONDITIONS VISÉES D'AUTRE PART.

- All the bonds of this issue will be entitled *pari passu* to the benefit of, and will be subject to, the provisions contained in a Deed of Trust and Mortgage dated the 1st day of December, 1911, and made between the Company of the one part and National Trust Company, Limited, of Toronto, Canada, as Trustees, of the other part, whereby the Company has mortgaged or charged in favour of the Trustee for securing the bonds, the whole of its undertakings, property and assets, present and future, such mortgage or charge being expressed as regards the immovable property, concessions and rights of the Company, and the bonds, debentures, debenture-stock and other securities of and the shares in the capital stocks of any company or corporation which the Company now owns, or is otherwise entitled to, or which it may hereafter acquire with the bonds secured by the said Deed of Trust and Mortgage or with the proceeds thereof to be a fixed first and specific charge, and as regards all other property and assets of the Company to be a floating charge.
- The bonds of this issue may be payable in pounds sterling, or in the currency of such other countries and may be expressed in English, or in such other languages as is provided in the said Deed of Trust and Mortgage.
- Annexed to this bond are 100 coupons each providing for the payment of one half-year's interest, and each half-year's interest will be payable only on presentation and delivery up of the coupon relating thereto.
- The principal moneys and interest hereby secured will be paid without regard to any equities between the Company and the original or any intermediate holder thereof.
- If the principal moneys hereby secured shall become payable before the 1st day of December, 1961, the person presenting this bond for payment must surrender therewith the coupons representing subsequent interest, the Company nevertheless paying the interest for the fraction of the current half-year.
- Delivery to the Company of this bond and of each of the said interest coupons shall be a good discharge for the principal moneys and interest therein respectively specified.
- The principal moneys hereby secured shall immediately become payable in the event of the security constituted by the said Deed of Trust and Mortgage becoming enforceable and the Trustee thereof determining or becoming bound to enforce the same.
- By the within mentioned Deed of Trust and Mortgage the Company reserves the right in case of the sale, redemption or payment of any of the property, bonds, shares or other securities forming part of the specifically mortgaged premises at any time to apply the proceeds received from such sales, redemption or payment in the purchase of bonds on the market or by private contract at any price not exceeding 105 plus accrued interest, or to draw the same by lot at the said price; the Company also reserves the right for the purpose of the sinking fund to purchase bonds on the market or by private contract at any price not exceeding par plus accrued interest or to draw the same by lot at the said price of par and also to redeem the whole or any part (to be selected by drawings) of the bonds at the price of 105 per cent, plus accrued interest on giving six calendar months' notice to the bondholders. In case the Company shall at any time go into voluntary liquidation or shall amalgamate with any other company or companies the bonds shall be repayable at the like price of 105 per cent.
- This bond is to be treated as negotiable and all persons are invited by the Company to act accordingly, the bonds however can be registered as to capital at the holder's option in London at the Company's offices.
- Any notice may be given to the holder of this bond (unless registered) by advertising the same twice on two consecutive days in the "Times" published in London, England, and in newspapers published in Toronto, Canada, and in Paris, France, and Brussels, Belgium, and in newspapers published in such other places (if any) as the Company shall determine; if this bond is registered under the provisions of the previous condition, notice shall be given to the registered holder thereof by letter or circular sent through the ordinary post addressed to him to his last address appearing upon the register, and any notice so given shall respectively be deemed to have been given on the day on which the last of such advertisements appears, or on the day following that on which the letter was posted, as the case may be.

- Toutes les obligations de cette émission auront droit, *pari passu*, au bénéfice des et seront soumises aux stipulations contenues dans un acte de Fidéi-commis et d'Hypothèque, en date du 1er Décembre mil neuf cent onze, passé entre la Compagnie d'une part et la National Trust Company, Limited, de Toronto, Canada, agissant en qualité de Fidéi-commissaire, d'autre part, aux termes duquel la Compagnie a hypothéqué ou gagé en faveur du Fidéi-commissaire pour garantir les obligations, tous ses biens, propriétés et éléments d'actif, présents et futurs, cette hypothèque ou gage établis sur les biens fixes, mobiliers et immobiliers, concessions et droits de la Compagnie, ainsi que les obligations, débentures, débenture-stock et autres valeurs et les actions du capital-actions de toute compagnie ou corporation que la Compagnie possède actuellement ou sur lesquelles elle a des droits autrement qu'elle pourra ultérieurement acquérir avec les obligations garanties par ledit acte de Fidéi-commis et d'Hypothèque, ou avec le produit de ces dernières, pour constituer une première et spécifique charge, et constituer une charge flottante quant à tous autres biens et éléments d'actif de la Compagnie.
- Les obligations de cette émission pourront être payables en livres sterling, ou dans la monnaie de tout autre pays et peuvent être libellées en anglais, ou en toute autre langue, ainsi qu'il est prévu dans ledit acte de Fidéi-commis et d'Hypothèque.
- Il est annexé à cette obligation 100 coupons représentant chacun le paiement de l'intérêt d'un semestre, et l'intérêt de chaque semestre sera payable seulement sur présentation et remise du coupon et afférant.
- Le principal et intérêt garantis par la présente seront payés sans avoir égard à tout arrangement quelconque entre la Compagnie et tout détenteur originaire ou intermédiaire.
- Si le principal garanti par la présente devient payable avant le 1er Décembre 1961 la personne présentant cette obligation pour le paiement devra délivrer en même temps les coupons représentant l'intérêt non-échu, la Compagnie payant néanmoins l'intérêt pour la fraction écoulée du semestre en cours.
- La remise à la Compagnie de cette Obligation et de chacun desdits coupons d'intérêt, sera décharge valable des principal et intérêts qui y sont respectivement spécifiés.
- Le principal garanti par la présente deviendra immédiatement payable dans le cas où le gage constitué par ledit acte de Fidéi-commis et d'Hypothèque deviendrait exigible et où le Fidéi-commissaire dudit acte déciderait ou deviendrait obligé de l'exiger.
- Par l'acte de Fidéi-commis et d'Hypothèque mentionné d'autre part, la Compagnie se réserve le droit, en cas de vente, remboursement ou paiement de quelque partie des propriétés, obligations, actions ou autres valeurs faisant partie des biens spécifiquement hypothéqués, d'employer à tout moment le produit reçu de semblables ventes remboursements ou paiements à l'achat d'obligations sur le marché ou de gré à gré à un prix quelconque ne dépassant pas 105 pour cent, plus intérêts courus ou de les rembourser par tirages au sort au dit prix; la Compagnie se réserve également le droit, en vue du fonds d'amortissement, d'acheter des obligations, sur le marché ou de gré à gré à n'importe quel prix ne dépassant pas le pair plus intérêts courus et aussi de rembourser la totalité ou toute partie (à désigner par tirages au sort) des obligations au prix de 105 pour cent, plus intérêts courus, moyennant préavis de six mois aux obligataires. Au cas où la Compagnie se mettrait à n'importe quel moment, en liquidation volontaire ou se fusionnerait avec toutes autres compagnie ou compagnies, les obligations seraient remboursables au même prix de 105 pour cent.
- La présente obligation se traitera comme valeur négociable, et la Compagnie engage tout intéressé à agir en conséquence; toutefois, cette obligation pourra être nominative et enregistrée quant au capital, au gré de l'obligataire, aux bureaux de la Compagnie à Londres.
- Tout avis pourra être signifié au porteur de cette obligation à moins qu'elle ne soit nominative par voie d'annonces insérées deux fois et ce deux jours consécutifs dans le "Times" publié à Londres, Angleterre, et dans des journaux publiés à Toronto, Canada, et à Paris, France, et à Bruxelles, Belgique, et dans des journaux publiés dans tous autres lieux (le cas échéant) que la Compagnie déterminera. Si cette obligation est enregistrée suivant les termes de l'article précédent les avis seront notifiés au propriétaire de cette obligation par voie de lettre ou de circulaire envoyée par la poste ordinaire à sa dernière adresse mentionnée sur le registre et tout avis notifié dans ces conditions sera considéré comme ayant été signifié le jour où la dernière annonce aura paru ou le jour suivant la date à laquelle la lettre aura été envoyée par la poste suivant le cas.

NOTICE: NO WRITING ON THIS BOND, EXCEPT BY AN OFFICER OF THE COMPANY.

AVIS: AUCUNE INSCRIPTION NE DOIT ÊTRE FAITE SUR CETTE OBLIGATION, SAUF PAR UN FONCTIONNAIRE DE LA COMPAGNIE.

<p>DATE OF REGISTRATION. DATE D'ENREGISTREMENT.</p>	<p>NAME OF REGISTERED OWNER. NOM DE L'OBLIGATAIRE ENREGISTRÉ.</p>	<p>SIGNATURE OF REGISTRAR. SIGNATURE DE L'ARCHIVISTE.</p>
---	---	---

In pursuance of Resolutions of holders of the First Mortgage Fifty-Year Bonds (now called 5 per Cent. First Mortgage Bonds) passed 25th June, 1924, and Supplemental Deeds dated respectively 26th June and 1st August, 1924 :
1.—The interest on said bonds has been fixed at 5 per cent payable in cash (making £20 of bonds as equal to 500 pence) in Barcelona, with the option to coupon holders to cash same in sterling in London, French Francs in Paris, or Belgian Francs in Brussels, at the rate of exchange of the day previous to presentation.
2.—The authorized amount of Prior Lien "A" Bonds had on the 1st December, 1924, been reduced to £1,054,750 (fr. 44).
3.—The authorized amount of Prior Lien "B" Bonds has been increased to £2,000,000, the 10 per cent premium payable thereon eliminated, the title of said issue changed to Consolidated 5 per Cent. First Mortgage Bonds, and the rate of interest increased to 6 per cent.
4.—The authorized amount of said First Mortgage Bonds had on the 1st December, 1924, been reduced to £4,070,000.
The holder hereto is referred to said Resolutions and Supplemental Deeds for particulars of these and other modifications and changes.

Conformément aux Résolutions des porteurs des obligations 100 Hypothèque cinquante ans (actuellement dénommées obligations 5 pour cent 100 Hypothèque) votées le 25 Juin 1924, et aux Résolutions supplémentaires portant les dates respectives des 26 Juin et 1 Août 1924 :
1.—L'intérêt sur les dites obligations a été fixé à 5 pour cent payable en espèces (sur la base que £20 d'obligations sont équivalents à 500 pence) à Barcelone, avec droit aux porteurs de coupons à leur gré de les échanger en sterling à Londres ou en francs à Paris ou en francs à Bruxelles au cours de la veille du jour de présentation.
2.—Le montant autorisé des obligations Prior Lien "A" a été réduit le 1er Décembre 1924 à 1,054,750 fr. 44.
3.—Le montant autorisé des obligations Prior Lien "B" a été porté à 2,000,000, la prime de 10 pour cent payable sur les mêmes étant éliminée, le titre de la dite émission étant changé en Consolidated 5 per cent First Mortgage Bonds et le taux d'intérêt porté à 6 pour cent.
4.—Le montant autorisé desdites obligations 100 Hypothèque a été réduit le 1er Décembre 1924 à £4,070,000.
Le porteur de cette obligation doit se référer aux dites Résolutions et aux Résolutions supplémentaires pour les détails de ces modifications et changements.